

Olivier Lambert et ses associés Nithidia Keophilavong et Julien Fontanet ont décidé de faire passer la société [VATES](#) (siège à Grenoble, 2 salariés), créée en 2012, du statut de société de services à celui d'éditeur de logiciels, avec le développement du logiciel Xen Orchestra (XO). Pour ce faire, Vates vient de lever 200.000 € auprès de la [BPI](#), de business angels et de banques privées. Ces fonds vont permettre à la startup de terminer d'ici la fin de l'année cet outil de gestion d'infrastructure Xen, dont elle a commencé à commercialiser des versions early access. Près de 7.000 personnes se sont inscrites sur la version gratuite lancée en 2014, dont des ministères issus de 60 pays, notamment le ministère de la recherche du Canada, ou le ministère de l'agriculture au Kazakhstan. www.vates.fr